

## La biblioteca de la Casa de Cultura de Berango contará con un área infantil

TXEMA IZAGUIRRE/GETXO

La biblioteca de la Casa de Cultura de Berangoeta dispondrá de un área específica dedicada a los niños. Los trabajos para adecuar una parte de las instalaciones comenzarán en breve y concluirán hacia finales de febrero, según la responsable local de Cultura, Izaskun Labeaga.

«Es un proyecto que apenas necesita realizar obras, ya que la mayoría del gasto corresponderá a mobiliario», explica Labeaga. La zona, situada en la parte derecha de la entrada a la biblioteca, se distinguirá inmediatamente del resto y dispondrá de unas mesas y sillas adecuadas para los más pequeños.

El material consistirá en libros indicados para su edad, a partir de 3 años, y láminas para colorear. «Se puede decir que se trata de una experiencia piloto. Veremos la respuesta de los usuarios, pero todo apunta a que en el futuro ampliaremos el área, porque hemos apostado por los niños», dice la responsable de Cultura.

Labeaga recuerda que la población de Berango ha aumentado en los últimos años, pero muchos de los nuevos empadronados son parejas que tienen niños y «necesitan de un servicio de estas características. Actualmente consideramos que es necesario, porque es muy importante fomentar la lectura desde temprana edad», apunta.

La concejala destaca el éxito de otra iniciativa que se lleva a cabo desde hace varios años con idénticos destinatarios: la ludoteca infantil. «Está a tope de ocupación. Funciona muy bien y se trata de ofrecer una mejora constante. Con esa finalidad hemos adquirido recientemente nuevo mobiliario y se agregan juegos para los niños», concluye. Este servicio también ofrece actividades especiales en Navidad, Semana Santa y en verano, con motivo de las vacaciones.